

REVISTA
QUINCENAL

La Voz de Tebana

Inscrito como artículo
de segunda clase en las
Dices. Grales. de Co-
rreos de Méjico y Cuba.

Sr. D. Vicente Arenal

POTES

SEGUNDA EPOCA
AÑO XXIV

Potes, 15 de noviembre 1927

NUM. 840



EL SEÑOR

Don Patricio Palacios Salceda falleció en Potes, el día 2 de noviembre de 1927

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Sus hijos, doña María Dolores, don Tomás, don Mariano, doña María, don Manuel, doña María Concepción y doña María Caridad; hijos políticos, don Manuel Ibáñez, doña Ceferina Laca y doña Blanca Martínez-Carande; hermanos, nietos, sobrinos y demás familia,

Suplican a sus amistades le encomienden a Dios Nuestro Señor en sus oraciones, y asistan a los funerales que, por el eterno descanso de su alma, se celebrarán en la iglesia parroquial de Potes, los días 21 y 22 del corriente, a las diez, por cuyo favor les quedarán reconocidos.

Potes, 10 de noviembre de 1927.

(No se reparten esquelas).

La memoria de un benefactor insigne.

Habíamos ya enviado a la imprenta todo el original para nuestro número del 31 de octubre, cuando leímos la correspondencia de Potes, que, con el mismo título que encabeza, y firmada por C., se publicó en nuestro ilustrado colega «El Diario Montañés», en que se hablaba de las fundaciones del insigne lebaniego don Jerónimo Mateo de la Parra, se encomiaba como merece el desprendimiento del ilustre filántropo, y se proponía que se le rindiera un homenaje, indicando que pudiera ser el dar su nombre a una de las calles de esta villa, y se pide su opinión a LA VOZ DE LIÉBANA.

No pudimos contestar a esa invitación en nuestro pasado número, y con el consiguiente retraso lo hacemos hoy, no porque creamos que nuestra opinión merezca ser tenida en cuenta, sino tan sólo porque el señor C. no lo tome a desatención.

LA VOZ no ha regateado su aplauso y su elogio a la obra benéfica instituída por don Jerónimo Mateo de la Parra, ni a los demás filántropos lebaniegos que en vida o en muerte, han destinado parte de su fortuna para dotar fundaciones de beneficencia, de instrucción o de otra índole, en beneficio de su pueblo o de la región. De muchas de ellas hemos hablado en nuestras columnas, y también LA VOZ tiene hace tiempo proyectado el tributar un homenaje a la memoria de todos esos lebaniegos beneméritos, publicando, en forma encuadernable, los testamentos y escrituras fundacionales de todas las obras pías e instituciones.

El libro, así formado, daría a conocer a todos los lebaniegos la benéfica obra de los fundadores, y conservaría la memoria de éstos en las venideras generaciones, y al mismo tiempo serviría de ejemplo para estimular a otros lebaniegos a imitarles. Dificultades que nos impone la necesidad de tirar LA VOZ fuera de esta localidad, nos han impedido llevar a la realidad, hasta ahora, nuestro propósito, del cual hace ya más de un año dimos conocimiento a nuestro ilustrado colaborador don Carlos Fernández, recabando su valioso concurso para el más cumplido resultado de nuestro proyecto.

Este nuestro modesto homenaje, no es incompatible con el que propone el señor C. al señor don Jerónimo Mateo de la Parra, que desde luego creemos de justicia, aunque no nos atrevemos a hacer indicación alguna respecto a la forma que habría de dársele, o en qué habría de consistir. Sólo sí nos permitimos observar que el dar su nombre a una calle de esta villa, nos parece mez-

quino e ineficaz. Mezquino, porque se ha abusado ya tanto en esto de dar nombres a las calles, que no hay nadie que no tenga su calle; e ineficaz, porque la actual generación no había de acostumbrarse a designar la calle por su nuevo nombre, como ha ocurrido en todas partes, y dentro de dos o tres generaciones ya nadie sabría quien había sido don Jerónimo Mateo de la Parra, si había desaparecido su benéfica fundación. Por ello creemos que el medio más eficaz de perpetuar su memoria, es el de conservar sus fundaciones. Mientras éstas existan, perdurará la memoria del fundador, y la gratitud de los que con ellas resultan favorecidos y el reconocimiento de todos los lebaniegos a quien tan buen empleo supo dar a su fortuna.

La feria de los Santos.

Esta feria, como todas las demás, van perdiendo en importancia, debido principalmente a dos causas, una, la creación de nuevas ferias y mercados en otras poblaciones próximas, pues indudablemente a medida que las ferias y mercados son más en número, y más frecuentes, estas otras ferias que se celebraban una o dos veces al año, y de las que sólo había seis o ocho en la provincia, han visto disminuir considerablemente el número de cabezas de ganado que a ellas concurrían y el de transacciones que en ellas se celebraban. La mayoría de nuestros lectores recordarán que aún no hace muchos años, el campo de la Serna durante los días de esta feria, se hallaba completamente lleno de ganado, y además la mayor parte del ganado vacuno, procedente de Cillorigo, Cabezón y Pesaguero, se quedaba en las tierras de San Roque a la entrada de la villa, a ambos lados de la carretera. Ahora ya no queda allí una sola cabeza de ganado y a pesar de eso, el campo de la feria no se llena como antes. Esta diferencia supone que el número de cabezas de ganado que concurre a la feria ha disminuido en un 50 por 100 próximamente.

Este año el buen tiempo de que disfrutamos durante los días de la feria, contribuyó a que hubiera mayor concurrencia y animación, pero a pesar de eso aún se veían en el ferial de la Serna grandes claros.

La otra causa a que hacíamos referencia como influyente en el decaimiento de las ferias, es la facilidad y rapidez de las comunicaciones, merced al automóvil. Ella permite a los que residen en un radio de 80 a 100 kilómetros poder asistir a la feria y volver a

pernoctar a sus casas, mientras que antes necesariamente habían de hacer noche en Potes, prestando gran animación a las calles, a los cafés, desde el oscurecer hasta altas horas de la noche, y a las fondas y posadas, donde era imposible hallar alojamiento, siendo muchos los que tenían que dormir al aire libre.

Las impresiones que de la feria hemos recogido son las de que se vendió bastante ganado, sobre todo teniendo en cuenta la paralización que se ha venido observando en las ferias y mercados, celebrados en los últimos meses, y los precios, sin llegar a los que tuvo el ganado hace aún pocos años, mejoraron algo los que rigieron en la feria del Pilar, en Camaleño, pero un 25 por 100 más bajos que los de esta misma feria de los Santos del año pasado.

D. Patricio Palacios Salceda

A la avanzada edad de 81 años, falleció, en esta villa, el día 2 del actual, nuestro respetable amigo don Patricio Palacios Salceda.

Don Patricio Palacios, fué un ejemplo de lo que pueden la laboriosidad y la honradez, puestas al servicio de la inteligencia y del conocimiento de los negocios.

Personalmente dirigió durante muchos años los diversos negocios comerciales a que dedicaba su actividad, siendo su firma la de más crédito y mayor garantía, no ya de la región, sino de toda la zona occidental de la provincia, y llegando a conseguir una desahogada posición.

Su buen criterio, hizo que su opinión y su parecer fueron solicitados en muchas ocasiones, y que en el Ayuntamiento del que formó parte como concejal varias veces, fuera su juicio escuchado y atendido, por ser siempre fundado e inspirado en la defensa de los intereses comunales.

Estas cualidades le granjearon la estimación de sus convecinos, y de cuántas personas tuvieron con él algún trato o relación. Así lo demostró la gran concurrencia de gente que de Potes y de los valles, asistió a la conducción de su cadáver al cementerio de esta villa.

Descansen en paz y reciban sus hijos, nietos y demás familia, y muy especialmente nuestros amigos, don Tomás, don Mariano y don Manuel, nuestro sentido pésame.

El Ropero de Santa Victoria

El día 1 del actual, siguiendo la costumbre desde su creación establecida, tuvo lugar el reparto de ropas que el Ropero de Santa Victoria verifica entre las familias pobres de Liébana.

El reparto se hizo en la casa de la señora secretaria doña Ana A. de Miranda de Arenal, asistiendo al acto el director don Ricardo Barredo, párroco de Frama, la señora presidenta, doña Remigia del Cerro de García Martínez, y varias señoritas presidentas y socias de los valles.

El número de prendas repartidas ascendió a 1.250, y el de familias socorridas a 256.

El agradecimiento de los pobres socorridos y el aplauso de la opinión pública, aparte, desde luego, de la interior satisfacción del deber cumplido, deben alentar a las piadosas señoras y señoritas que constituyen el Ropero de Santa Victoria, a proseguir en su piadosa labor, y, a todos, a contribuir con sus donativos a la mayor eficacia de la caritativa obra.

¡GOLONDRINA!

A una rubia.

Alzas tu vuelo y miras altanera
por vez postrera el nido de tu amor,
pensando, golondrina, en el destino
de ese nido que dejas con dolor.

Cual tú, a la ausencia confiando
el nido que formé en su corazón
voy pensando, golondrina, en el destino
de ese nido en que dejo mi ilusión.

Voy a solas plañendo, golondrina,
la ausencia de mi amor y mi ilusión
que en silencio es el llanto el recuerdo
que aviva la esperanza y la pasión.

Y en silencio mis penas olvidando,
entregado al culto del amor;
voy dudando, golondrina, del destino
de ese nido que dejo con dolor.

GONZALO F. HUÍDOBRO.

Valladolid, 16 de octubre de 1927.

El Colegio de las Monjas.

La Comisión designada para recaudar fondos con objeto de conseguir el restablecimiento en Potes, del Colegio de Monjas para señoritas, nos ha enviado para su publicación las listas de las cantidades hasta ahora recaudadas, que por su mucha extensión no podemos hoy publicar íntegra, y lo iremos haciendo en números sucesivos.

Don Celestino del Arenal, 3.000 pesetas; don Félix Reda y Cuevas, 3 000; don Vicente del Are-

nal, 2.000; don Manuel Palacios, 2.000; don Luis Noriega, 100; don Félix Sánchez, 30; don Manuel Estrada, 50; don Demetrio Bedoya, 150; don Jesús Jusué, 200; don José Caviedes, 25; don Gerardo Monasterio, 50; don Gerardo Cantero, 50; don Felipe Cuevas, 50; don Luis Cuevas, 100; don Manuel Sisniega, 25; don Ambrosio Díez, 5; Víctor Gutiérrez, 50; Félix Peral, 100; doña Remigia de la Lama, viuda de Gómez de Bedoya, 3.000; don Antonio Díaz, 25; don Basilio Cosío, 10; don Juan Antonio González, 50; don León Fernández Cavada, 50; don Angel González, 100; Banco Mercantil, 50; Banco de Santander, 50; don Juan Reda Cuevas, 2.000; don Angel Lama, 50; don Fernando González, 100; don Desiderio Salceda, 100; don Pedro Agüeros, 25; don Demetrio Albariño, 25; don Vicente Lombardía, 25; don Fermín Guerra, 50. Suma, 16.695 pesetas.

(Continuará.)

MUERTE SENTIDA

En Puebla (México), ha fallecido el culto radiotelegrafista lebaniego, don José de la Lama G. Encinas, a consecuencia de una fiebre tifoidea. Era el finado persona queridísima, pues su bondadoso carácter, le hacía ganarse las simpatías de cuantos le trataban. Por este motivo, serán muchas las personas de esta región que lamenten la pérdida de tan cariñoso amigo.

Descanse en paz el ser querido, que indudablemente le tenía Dios reservado un puesto en la gloria, pues sus pasos por este mundo, dieron ejemplo de fervoroso cristiano, sabiendo apurar con religiosa resignación todos los sinsabores que se le pudieron presentar.

Sólo me resta pedir una oración para el que ha dejado este mundo, sin conocerle un enemigo.

M. CONDE.

Potes, 19-10-27:

Sociedad Económica de Amigos del País.

En la sesión celebrada por esta Sociedad el domingo, 6 del actual, bajo la presidencia de don Manuel Bustamante Gómez, se dió cuenta de la invitación que la Económica Matritense hace a esta Sociedad, para que se halle representada en la Asamblea de Sociedades Económicas, que por iniciativa de la de Almería se ha de celebrar en Madrid el 12 del actual.

Se designó por unanimidad delegado de ésta Económica, para que lleve la representación de ella a la Asamblea, al socio don Carlos

García Martínez, quien dió las gracias por su nombramiento, solicitando que la Sociedad le indicara el criterio a que había de ajustar su voto en la Asamblea, al acordar ésta sobre los distintos temas que a ella han de serle sometidos.

Después de una pequeña discusión en que tomaron parte varios señores socios, y ante la imposibilidad de tomar acuerdos concretos sobre todos y cada uno de los temas que han de tratarse en la Asamblea, dada la extensión y complejidad de los mismos, sin un previo estudio y una detenida discusión, para lo que sería necesario invertir varias sesiones, se acordó dejar al delegado señor García Martínez, en libertad para proceder según el desarrollo de las discusiones en la Asamblea aconsejaran, dentro, siempre, del criterio gubernamental que ha inspirado a esta Económica.

El señor presidente dió cuenta del reciente fallecimiento de los socios don Félix Reda y Cuevas y don Patricio Palacios Salceda, y por unanimidad se acordó hacer constar en acta el sentimiento de la Sociedad y participar el pésame a las familias de los fallecidos.

HEMOS OIDO...

Que la feria del Pilar, en Camaleño, se celebró con buen tiempo, el ganado se vendió a bajo precio; y como nosotros ganaderos

ni somos ni hemos sido
no hemos ganado
ni perdido.

Que ese mismo día, hubo romería en Mieses; por cierto que el baile de la noche dicen que se celebró con muy poca «luz», lo cual nos hace suponer que sería cosa de «Luz-bel» para llevar más gente a los infiernos.

El baile fué sin faroles
ni un mal candil que alumbrara
nos suponemos, señores,
que los mismos bailadores
no podrían verse la cara.

La luna metiose en nieblas
por no ver aquellas cosas,
es decir, aquellas mozas
que bailaban en tinieblas.

Que nuestro amigo don Luis Palacios, interventor del Banco Mercantil, marchó a Unquera, como director de aquella Sucursal.

Amigo Luis, te marchaste
con «ascense» a director;
te damos la enhorabuena
por marcharte en «ascensor».

Que los amigos de Luis Palacios le dieron una cena con motivo de su marcha; una cena adobada con más chistes que los que pueda hacer Esteso

en toda su chistosa vida.

Tanto chiste se contaba,
y tanto, tanto se reía,
que a todos nos parecía
que Clemente reventaba.

Que en París, para hacerle una operación a un individuo, tuvieron que extraerle el estómago, y al terminar la operación se dieron cuenta de que dicho estómago había desaparecido. Este robo ha llamado mucho la atención. Seguramente el que le robó se iría muy contento para su casa, pensando para sí: «ya tengo una pieza de recambio por si se estropea el mío». Nosotros hemos oído que todos los días hay un individuo que utiliza las aguas del Quiviesa para «lavar vientres», y como suponemos que el suyo no se manchará hasta el extremo de tener que lavarle con tanta frecuencia, ni creemos que el «silencioso» personaje tenga más de un estómago, nos han asaltado sospechas de si esto tendrá relación con lo acaecido en París.

¡Oh! tú, personaje «mudo»,
si esta noticia entendieres
y ese vientre no es el tuyo,
vuélvele a París, si quieres.

Que unas chicas preparaban con mucho «calor» una magosta; pero como llovió el día señalado para ella, el agua apagó el «fuego» del entusiasmo.

¡Pobres chicas! ¡qué desgracia!
¡No poder asar castañas!...
Ahora llorar y hacer mañas,
y tendrá mucha más gracia.

Que en Méjico, país tan desquiciado como Rusia, está que arde, no porque allí haya «magostas», sino porque «Callés», que no se «calla», está empeñado en hacer «callar» a los revolucionarios, y éstos, a su vez, quieren que «Calles» se «calle» y les deje libres las «calles» y la presidencia de Méjico.

No se oye allí más que «Calles»
y no sabemos de cierto
si quieren con este «calles»
imponer allí silencio
o quieren que aquellas «calles»
las arreglen con cemento.

Que en Vigo una suegra le dió una paliza a su yerno y le dejó medio muerto. ¡Delicias del matrimonio... con suegra!

No ponemos comentario
a esta noticia tan «negra»,
y así se la dedicamos
a aquellos que tengan suegra.

Que ha partido para Madrid, donde se propone pasar la temporada... que a él le parezca conveniente, don... ¡bueno! para qué nombrarle... uno que andaba siempre con nosotros. La «amistosa amistad» que a él nos une, ha hecho que su marcha nos entristeciese; pero esperamos de su reconocida «clemencia», nos saque de esta aflicción, viéndole regresar pronto, pues de lo contrario, y

aunque nos fuese un poquillo duro, nos veríamos en el obligado trance de traerle por una oreja.

Que perdonas la noticia
creemos muy firmemente
pues eres un buen amigo,
y además... eres «clemente».

Que ha ingresado en la «Sociedad de los Duen-des» un nuevo miembro; y según hemos oído, éste no es nada revoltoso; pues por venir de Astorga, la tierra de las célebres mantecadas, se trata de un muchacho tan bueno como aquéllas.

¡Niñas!... ¡Cuidado con engolosarse!

Advertencia.— Las ocho primeras noticias estaban preparadas para el número anterior; pero no se publicaron por causas que, si a alguno le interesan, puede preguntárselo al Director; porque nosotros nos «esfumamos» y no admitimos reclamaciones, y menos, devolución de cuartos.

DOS EN UNO.

De los valles

Bada

Procedentes de la Habana, han llegado con felicidad, a ésta su patria chica, la muy distinguida e ilustrada modista titular de aquella capital, doña Dolores Torre de Fernández con su encantadora y bella hijita Hortensia, y la simpática señorita Petra Torre.

Que sean bien venidas a la patria que las vió nacer, es lo que les deseo.

Los que se van.— Con rumbo a la república cubana, y en el trasatlántico Alfonso XIII, embarcarán en el puerto de Santander, el día 26 del corriente; los simpáticos jóvenes de Dobarganes y Bores, respectivamente, Isidoro Cabezas y Fortunato Dobarganes.

Que tengan feliz travesía y mucha suerte, es lo que les desea

LOMBRAÑA.

Camaleño

El día 16 del corriente, tendrán lugar, en la parroquia de Cosgaya, solemnes funerales por el eterno descanso de doña María González Alonso, esposa de nuestro querido y buen amigo don Leopoldo García Bores.

Reciban éste y demás deudos, nuestro repetido pésame.

El simpático y querido mozo de Cosgaya, don Angel Alonso Mendoza, en breve contraerá matrimonio con la simpática joven de Espinama, señorita Paula Díaz.

Vaya para los futuros contrayentes por anticipado nuestra más cordial enhorabuena.

En los últimos días del pasado mes de octubre, se celebró en la iglesia parroquial de Baró, el matrimonio de la bella joven Felisa González con el joven de

Argüébanes, Gregorio González Campo. Fueron padrinos don Angel González, hermano de la novia y doña Felipa González Campo, hermana del novio.

El nuevo matrimonio, de regreso de su viaje de novios, ha fijado su residencia en Argüébanes.

Les deseamos muchas felicidades.

En el pueblo de Turieno, falleció nuestro estimado amigo y suscriptor, don Heliodoro Soberón y Soberón.

A toda su familia, enviamos el testimonio de nuestro sentido pésame.

Frama

Después de pasar la temporada de verano en su casa de Frama, ha marchado a Madrid, la distinguida señora doña Remigia de la Lama, viuda de Gómez de Bedoya, con su sobrino, nuestro amigo don Carlos García Martínez, y su joven y bella esposa, doña Remigia del Cerro, y los bellos niños, hijos de éstos.

Con objeto de saludar a su madre, la respetable señora doña Francisca Gómez de Rancaño, estuvieron breves días, en su viaje de novios, en el pueblo de Frama, el distinguido joven don Ramiro Rancaño Gómez, hermano del digno juez de instrucción de este partido, don Marcelino, y su joven y bella esposa, doña Julia Jenaro Avín.

Deseamos a los recién casados muchas felicidades.

Se ha concedido la excedencia voluntaria al maestro nacional de Piasca, don Manuel Llanes Mariscal, que fué nombrado en septiembre último por el quinto turno.

Ha sido nombrado maestro interino de la escuela mixta de Piasca, don Celedonio Ruiz.

Vendejo

Repatriada.—Procedente de Ciego de Avila (Cuba), donde pasó unos meses al lado de sus hijos Mariano Cicero y Matilde González, regresó hace unos días, sin novedad, a este su pueblo natal, la estimada vecina del mismo Micaela Lamadrid Galnares. Que sea bien venida.

La Santa Misión en el pueblo de Caloca.—El día 15 del corriente, como estaba anunciado, llegaron a referido pueblo los reverendos padres capuchinos padre Antonio de Carrocera, de la residencia de Santander, y padre Claudio de Velilla de Tarilonte, de la residencia de Monteano.

Como es consiguiente, el domingo, 16 del mismo, dieron principio a la Santa misión la que duró hasta el lunes 24 del mismo, habiendo sido cerrada con la aplicación de una misa de requiem y el cántico de un responso por los fieles difuntos en el cementerio, dejando como recuerdo en dicha parroquia la santa cruz de la misión y la imagen de la Divina Pastora.

A dicha Santa misión, a pesar de lo regular del tiempo, y la gran altura en que se halla el pueblo de

Caloca, asistieron además del pueblo en masa, el de Vendejo, algunas personas de Potes, Baró, Piasca, Dobres, Lomeña, Pesaguero y los sacerdotes siguientes: los párrocos de Baró, Bárago, Dobres y Lerones.

Se repartieron cuatrocientas comuniones entre ancianos, jóvenes y niños, por lo que, tanto los reverendos padres como nuestro celoso sacerdote, quedaron altamente satisfechos del comportamiento de estos feligreses.

Los reverendos padres trabajaron titánicamente durante todos los días de la Santa misión por el mejor cumplimiento de su santo ministerio, dejando imperecederos recuerdos religiosos con sus sapientísimos consejos y sermones por el bien de estas almas, y la despedida de los mismos fué verdaderamente emocionante y conmovedora.

Que produzca frutos de santa bendición la misión referida, y que dichos padres tengan mucha salud temporal y eterna es lo que de todas veras deseamos.

Funerales.—El día 27 del pasado mes, tuvieron lugar en esta parroquia de San Miguel Arcángel, solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma de la virtuosa señora doña María Luisa Landa de Puente, que falleció en Barcelona el día 12 del mismo, dejando sin el amparo de su madre a seis tiernas criaturas, (la última de mes y medio). Dichos funerales fueron ordenados hacer por el estimado vecino de este pueblo José Puente Losa, hermano político de la extinta.

Descanse en la paz del Señor el alma de tan noble y caritativa señora, y reciba su atribulado esposo don Juan Puente Losa y demás familia, mi más sentido pésame por tan irreparable desgracia.

Alumbramiento y bautizo.—Con los nombres de Marcelino Simón, fué bautizado solemnemente, en esta parroquia, el día 31 del pasado, un robusto niño (primer fruto de su matrimonio), que el día 27 del mismo dió a luz, con toda felicidad, Balbina Millán Gómez, estimada esposa de mi sobrino Jesús Velarde Lamadrid. Fué apadrinado el recién nacido por su tío Manuel Prieto, de esta vecindad, y la simpática joven de la misma, Irene Bravo y Bravo.

Deseo a los padres y padrinos del nuevo cristiano y futuro soldado, mucha salud para verle bien educado y hecho un buen mozo.

VELARDE.

Al vuelo.

Precios del mercado del lunes, 14 de noviembre.

Trigo, 52 reales, cuarto.

Maíz, 48 id., id.

Yeros, 42 id., id.

Cebada, 36 id., id.

Centeno, 40 id., id.

Garbanzos, 20 id., emina.

Legumbre, 9 id., id.

Habas, 11 íd., íd.
Fréjoles, 26 íd., íd.
Alubias, 18 íd., íd.
Lentejas, 14 íd., íd.
Arbejos, 13 íd., íd.
Nueces, 10 pesetas, cuarto.
Castañas, 8 íd., íd.
Patatas, 9 reales, arroba.
Jamón curado, 6 pesetas, kilo.
Jamón fresco, 3,50 íd., íd.
Huevos, 3,75 íd., docena.
Queso picón, 6 íd., kilo.
Lana, 2,60 íd., íd.

Con objeto de asistir a los funerales, por el eterno descanso del finado don Félix Reda y Cuevas, estuvieron en esta villa, la semana pasada, nuestros distinguidos amigos, don Juan José Ruano, don Roberto Cagigal, don José F. Regatillo, don Miguel Artigas, don Víctor Serna y don Hermenegildo Gutiérrez, a quienes tuvimos el gusto de saludar.

Ha sido nombrado interventor de la sucursal del Banco Mercantil, en esta villa, el distinguido joven don José Blanco, que desempeñaba igual cargo en la sucursal de Astorga.

Durante los días de la pasada feria de los Santos, hemos tenido el gusto de saludar a nuestro amigo el acreditado sastre de Santander, don Joaquín Lafuente, que, como acostumbra al principio de todas las temporadas, vino a visitar a los numerosos clientes con que cuenta en Potes y en toda Liébana.

El día 20 de octubre último, se celebró en nuestra iglesia parroquial, el enlace de la simpática joven Felisa San Juan Rodríguez, de San Pelayo, con el joven de esta villa, Santiago Domingo Arribas.

Les deseamos muchas felicidades.

Después de pasar en esta villa, la temporada de verano, ha marchado a Madrid, nuestro amigo don Clemente Rodríguez Vélez.

Interesantes novelas acaba de publicar la conocida «Biblioteca Patria».

Nuestros lectores pueden pedir las en las librerías, y de no encontrar el título o títulos que deseen, las oficinas de dicha «Biblioteca Patria» (Sucursal almacén, Rey Heredia, 13, Córdoba), se las enviarán a reembolso sin gastos.

Nuevas ediciones: «El Secretario», de Rafael

Pérez y Pérez (autor de «Inmaculada» y «La verdad en el amor»), 5 pesetas.

«La golondrina» (nueva edición), por Menéndez Pelayo, 2 pesetas.

«La sombra trágica», por J. de Belcayre, 3 pesetas.

«¡Vaya con Martinchul...», por Luis de Terán, 2 pesetas.

La Moda Elegante Ilustrada publica, en el número del 15 de octubre, diez y seis modelos de abrigos para la temporada de 1927-1928.

Asimismo encontrarán en dicho número sesenta modelos de trajes para señora, señorita y niños. Ocho prácticas labores de fácil ejecución.

Revista parisién, artículos sobre belleza, modo de imitar «lacas» chinas, consejos, conocimientos, cosas raras y continuación de las dos interesantes novelas.

Pidan número de muestra a la administración de *La Moda Elegante Ilustrada*, Costanilla de los Angeles, 18 (esquina a la Plaza de Santo Domingo).—Apartado 45, Madrid.

Caserío.—Se necesita un matrimonio, sin hijos, para administrar fincas y cuidar ganado, en un pueblo próximo a esta villa. Se les facilitará casa y un sueldo. Para informes y condiciones dirigirse a don Jesús Fernández Huidobro, en Potes.

COLEGIO DE SEÑORITAS DE "LA INMACULADA CONCEPCION"

Enseñanza primaria, Bachillerato, carrera Magisterio, Francés, Música, Dibujo y Pintura.
Clases a domicilio de estampado en labores.

P O T E

Emilio Llana

CONTRATISTA DE OBRAS
DE PIEDRA Y MARMOL

ESPECIALIDAD EN PANTEONES Y LAPIDAS
SE HACEN DIBUJOS Y PRESUPUESTOS

Lope de Vega, 17.—Santander

Sucursal en Potes de la Casa de Pompas Fúnebres

DE

Hijos de Ceferino San Martín

Alameda de Jesús de Monasterio, 20-22, entresuelo
SANTANDER

A CARGO DE

Fernando G. Lasarte Campuzano

Ataúdes de todas clases, coronas y todo lo concerniente a este ramo.

Servicio permanente

Banco de Santander**Fundado en 1857**

Capital: 10.000.000 de pesetas.

Desembolsado: 2.500.000.

Reservas: 5.275.000

CAJA DE AHORROS**establecida en 1878**

Intereses: 3 por 100 a la vista, con abono al semestre, sobre cualquier cantidad, sin limitación.

La sucursal establecida por este Banco, en la villa de Potes, realiza toda clase de operaciones de banca, bajo la dirección de don JUAN JOSE BUSTAMANTE.

Horas de despacho: Días laborables, de nueve a una de la mañana y de tres a cinco de la tarde.

Compañía Trasatlántica**VAPORES CORREOS ESPAÑOLES****SERVICIOS REGULARES****RAPIDO DIRECTO** { España - New York

9 Expediciones al año.

RAPIDO: Norte de España a Cuba y Méjico

16 Expediciones al año.

EXPRESS: Mediterráneo a la Argentina

14 Expediciones al año.

LINEA: Mediterráneo, Cuba, México y New Orleans

14 Expediciones al año.

, Mediterráneo, Costa Firme y Pacífico

11 Expediciones al año.

, Mediterráneo a Fernando Póo

12 Expediciones al año.

, a Filipinas

3 Expediciones al año.

Servicio tipo Gran Hotel.-T. S. H.-Radiotelefonía. Orquesta.-Capilla, etc., etc.

Para informes, a las agencias de la Compañía, en los principales puertos de España. En Barcelona, oficinas de la Compañía: Plaza de Medinaceli, 8. En Santander, Señores Hijo de Angel Pérez y Compañía, Paseo de Pereda, 36.

La Voz de Liébana**REVISTA REGIONAL****Se publica los días 1 y 15 de cada mes**

PRECIOS DE SUSCRIPCION:

En Liébana un año	5 pesetas
En el resto de España	6 —
En América	15 —

ESQUELAS DE DEFUNCION:

En 1.ª plana, entera	100 pesetas
— — media plana	50 —
— — cuarto de plana	30 —

AGENTES DE «LA VOZ DE LIBBANA»:

En Buenos aires: Don Julián Fernández,
Belgrano, 1299.

En Uruguay: Don Vicente Mateo,
General Garzón y Lanús.—Colón.

En la Habana: Don Anastasio Wichi,
Sol, 8.—Habana.

En México: Don Faustino Sánchez,
Capuchinas, 155.

En Camagüey: Don Gregorio Benedito,
Gayo Benítez, 1.

BANCO MERCANTIL**SUCURSAL DE POTES**

Casa central: Santander. Sucursales: Alar del Re Astillero, Astorga, Laredo, Llanes, León, La Bañeza, Ponferrada, Reinosa, Ramales, Santoña, Salamanca, Torrelavega y Cabezón de la Sal.

Capital 15.000.000 pesetas.

Idem desembolsado 7.500.000 »

Fondo de reserva 9.425.000 »

CAJA DE AHORROS (a la vista 3 por 100, con liquidaciones semestrales de intereses).

CUENTAS CORRIENTES Y DEPOSITOS con intereses 2, 2 y medio, 3 y 3 y medio por 100.

Créditos en cuenta corriente sobre valores y personales. Giros. Cartas de crédito. Descuentos y negociación de letras, documentarias o simples. Ordenes de bolsa. Cobro y descuento de cupones. Depósitos de valores libres de derecho de custodia y toda clase de operaciones de Banca.

Horas de oficina: de nueve a una y de tres a cinco.

Dirección telegráfica: **MERCANTIL**.